

Rechenschaftsbericht 2017

Veranstaltungen:

- + Jahreshauptversammlung am 10.03.2017: Entlastung des Vorstands, Planungen für das kommende Jahr
- + Mai/Juni: Planungen und Beantragung von Fördermitteln für den Jugendaustausch zwischen Birmingham und Blankenfelde-Mahlow; Es waren 8 Jugendliche mit 2 Betreuern aus Birmingham vom 14.06.-18.06.2017 hier. Zudem beteiligten sich 12 Jugendliche aus unserer Gemeinde. Wir brachten alle im Multifunktionsgebäude in Mahlow unter und versorgten uns selber. Zudem nahmen wir an der Veranstaltung am 16.6. teil und setzten ein Signal für Vielfalt und Toleranz.
- + 19.06.2017 Preisverleihung im Roten Rathaus in Berlin für die Auszeichnung „Aktiv für Demokratie und Toleranz 2016“. Der Vorstand mit 3 Mitgliedern war komplett anwesend.
- + 01.07.2017: Teilnahme am Mahlower Kultursommertag mit Luftballons mit Logo für die Kids und Kinderprogramm (Clown). Leider musste der Tag wegen Überschwemmung ausfallen.
- + 3.11.2017 Spannender Erzählabend mit Frau Kerstin Bragenitz im Eiscafé Mahlow. Thema: Troja und die alten Griechen. Es war sehr gut besucht (25 Pers) und es entwickelten sich anschließend noch interessante Gespräche.
- + 17.12.2017 Weihnachtsmarkt auf dem Rondell; Sponsoring des Kinderkarussells (es war durchgängig besetzt!) über Glühweinverkauf; neu: Tassen statt Styroporbecher für die Getränke; Luftballons
- + 23.12.2017 Weihnachtssingen auf dem Bahnhofsvorplatz; wir waren Mit-Organisatoren (Angebot von Warmgetränken);
- + regelmäßige Yogakurse für Erwachsene in Dahlewitz mit Beate Wagner; 4 Kurse in 2017; Es hat sich im Laufe der Zeit eine angenehme Gruppe gebildet.

Der Vorstand traf sich 3x im Jahr 2017, um die Veranstaltungen zu planen und zu organisieren (z.B. Überlegungen zur besseren Bewerbung der Sonderbriefmarken, eigene Website erstellen). Eine zusätzliche erweiterte Vorstandssitzung am 20.10.2017 hatte zum Thema: Homepage, Weihnachtsmarkt Vorbereitung, verbesserte Pressearbeit. Die Vorsitzende bedankte sich bei den beiden Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit, den Austausch und die schnelle und unkomplizierte Entscheidungsfindung.

Es wurden für das neue Jahr 2018 die Anträge für die laufende Vereinsförderung, sowie unsere geplanten Veranstaltungen über die Vereinsförderrichtlinie bewilligt. Auch wurde über die Stiftung Großes Waisenhaus Potsdam die Fördermittel für den Gegenbesuch in Birmingham vom 25.5.-30.5.2018 schon bewilligt. Somit stehen unseren Aktionen und Planungen für 2018 nichts im Wege.